



Mi Universidad

Mapa Conceptual

NOMBRE DEL ALUMNO: Esthela Perez Gonzalez

TEMA: Gestión Social como Mecanismo de la
Implementación de Políticas Públicas

PARCIAL: Primero

MATERIA: Gestión del Trabajo Social

NOMBRE DEL PROFESOR: Lic. Yareni Espinosa Garcia

LICENCIATURA: Trabajo Social y Gestión Comunitaria

CUATRIMESTRE: Noveno

*Lugar y Fecha de elaboración: Frontera Comalapa Chiapas a 9 de junio
del 2022*

GESTION SOCIAL COMO MECANISMO DE LA IMPLMETACION DE POLITICAS PUBLICAS

Naturaleza de las políticas publicas

La concepción neoliberal de las políticas sociales las considera un medio para alcanzar el bienestar, la justicia y la igualdad de oportunidades. En este sentido, su función gravita en la retribución de ingresos, que permite compensar las desigualdades sociales generadas en el carácter contradictorio del desenvolvimiento del sistema capitalista.

Origen y concepto de políticas publicas

En primer lugar, las políticas sociales emergen del Estado capitalista y constituyen un capítulo de la Ciencia Política. Por ello tendremos que hacer una breve incursión en la cuestión de la naturaleza del Estado y de las políticas estatales, sirviéndonos de los aportes teóricos que nos brinda esa rama de las ciencias sociales.

El poder y el estado

Es un conjunto de instituciones que materializan el poder global existentes en una sociedad. Es Estado moderno se caracteriza por el hecho que sus instituciones están jurídicamente organizadas y limitadas; el conjunto de leyes que regulan la actividad estatal constituye el derecho constitucional y el derecho administrativo.

La relación de la Gestión Social con la Política Publica

Los problemas sociales, como se indica en un punto anterior se definen como carencias o déficits existentes en un grupo población determinado. Son situaciones observables empíricamente que requieren análisis científico-técnico, por lo que no pueden ser fundamentar en meras suposiciones o creencias. Los valores que alcanzan los indicadores de la "variable problema" al momento de su identificación conforman la línea de base (LB) del proyecto.

El Trabajo Social y las Políticas Publicas

Cabe aclarar que la institucionalización del quehacer del Trabajo Social es una explicación aun aparente del nacimiento de la profesión. En ultima instancia, ella surge para coadyuvar a la reproducción del sistema capitalista y en el marco de la creencia división del trabajo. Las funciones del Trabajo Social, según el interés del capital, serian intentar la integración de las clases subordinadas al mismo capitalista y superar los desajustes parciales del sistema económico--social

Las Políticas Sociales y la investigación en Trabajo Social

Las investigaciones son importantes para el Trabajo Social porque le permite determinar los objetivos y las estrategias de su acción, haciéndola coherente con cierto nivel científico y evitando que ella caiga en el empirismo rutinario.

Interviene el Trabajo Social en Gestión Social.

La Gestión Social es una forma de trabajo del profesional del Trabajo Social donde se promueve el desarrollo comunitario, municipal departamental, regional y nacional, dando lugar y espacio tanto a hombres como mujeres, ya que es importante la participación de ambos para que la organización sea de beneficio para todos los sectores de la comunidad.

¿Qué papel cumple el Trabajador Social en la Gerencia y Gestión de Proyectos Sociales?

Por tanto, al ser nuestra profesión el resultado de las contradicciones que se producen en la relación capital-trabajo. El trabajo social mantiene un vínculo directo con las trasformaciones que se generan en el modelo que le da origen, pero a su vez se ven afectadas por esas relaciones sociales capitalistas.

Gestión Política.

La gestión política "corresponde a las tareas desarrolladas en el ámbito de los fenómenos económicos y social de la realidad que permiten la formulación de políticas tendientes a incidir en la dirección y el ritmo de las transformaciones. Estas encierran las investigaciones sobre la salud, educación, preservación, y defensas del medio ambiente, permitiendo que las políticas se incluyan en sus respectivas áreas de influencia"

Gestión Social

La gestión social es mucho mas que un mero término de la gestión pública en Colombia, esta englobada la idea de orientar el desarrollo de la sociedad de manera cooperativa y participativa, tendencia que encuentra sus orígenes en la profunda crisis económica y la situación de orden publico que caracterizaron el país durante la década de los 70 y 80, así como la incorporación del modelo económico de globalización durante los años 90 que agudizo la brecha de pobreza, en toda América Latina como lo refiere Kliksberg (1993)

Gestión Social y Política Publica-Experiencia buen comienzo.

La gestión social es un encargo tanto del Estado como de la sociedad civil, para el logro de dicha misión es necesario la creación de herramientas faciliten la orientación de las acciones encaminadas al bienestar social, como es el caso de las políticas publicas poblacionales.

Mecanismo control social.

El control Social es el derecho y deber que tiene todo ciudadano para prevenir, racionalizar, proponer, acompañar, sancionar, vigilar y controlar la gestión publica, sus resultados y la presentación de los servicios de los públicos suministrados por el Estado y los particulares, garantizando la gestión al servicio de la comunidad.